

Stahlträger der Decke des künftigen Plenarsaals eingebaut

10.04.2015

Ein mobiler Kran hatte die heute angelieferten Träger so hoch angehoben, dass diese über ein Fenster unmittelbar auf die Baustelle gelangten. Zuvor eigens montierte Schienen ermöglichten dann den Transport der Stahlträger zu den für sie vorgesehenen Stellen. Nach dem in den vergangenen Wochen erfolgten Abbruch alter und Einbau neuer Stahlbetonunterzüge konnten die Träger eingepasst werden. Arbeiter stellen nun den ersten Bauabschnitt der Decke - das so genannte Mittelfeld - fertig. Die Decke wird komplett aus Stahl gebaut. Zug um Zug werden in den kommenden Wochen auch die beiden weiteren Abschnitte der Decke erneuert. Aus statischen Gründen sind drei Bauabschnitte erforderlich. Im Sommer verlagert sich der Schwerpunkt der Arbeiten auf der Baustelle gewissermaßen nach unten. Dann beginnt der Abbruch derjenigen Betonelemente, die einst die Tribünen des ehemaligen Festsaales des Schweriner Schlosses trugen. Die Bauarbeiten liegen weiterhin im Zeitplan.